

大切な人の命を見つめて

枕崎小学校六年 比志島 遥

私の夢。薬剤師になること。

幼い頃の私は、病院の薬局をのぞくのが大好きで、子どもだった。診察が終わると、薬を調合する様子をいつも興味深く見ていたそうだ。

「待合室のカウンターにもとどかない小さな体を思いつきり背伸びさせて、中の様子をじーっと見ていましたのよ」と、母は懐かしそうにほほえみながら話してくれた。よくは覚えていないのだが、魔法使いのように色々な道具を使って薬を作っている様子が、とても楽しそうに見えていた。薬剤師という仕事を知らずに、ただおもしろそうだからだ。

私は、三年たった今でも忘れない悲しい出来事がある。それは、私はバレーボールの楽しさや、基礎を教えてくださった大切な先生との永遠のお別れをしなければいけなかったことだ。

そんな私が、薬剤師になりたいと強く思うようになつたのは、大切な人との悲しい別れがあったからだ。

私は、3年たつた今でも忘れない悲しい出来事がある。それは、私はバレーボールの楽しさや、基礎を教えてくださった大切な先生との永遠のお別れをしなければいけなかったことだ。

先生は、とても優しくて、子どもが大好きだつた。バレーボールの楽しさもスポーツ少年団の監督として、怒ったり、励ましたり、いつも元気いっぱいの明るい先生だった。

そんな先生が、

生き方の一歩

枕崎中学校二年 上久保 雄大

皆さん、プロジェクトアリアという病気を知っていますか。

早期老老化症といつて遺伝子の突然変異によって人の八倍~十倍の速さで年をとってしまう病気です。世界で、およそ三十人~四十人という確率で平均寿命はわずか十三歳という短い命の病氣です。ほぼ、ぼくたちの年齢までしか生きられないこの病気の事をテレビ番組で知りました。

何もかもがおどろきの内容に釘づけになつて見ていきました。カナダにアシュリーという女の子がいて彼女は平均寿命より少し長く生き事が出来ましたがわずか十七歳でこの世を去りました。その外見は、体は小さく髪の毛はなく、顔はシワだらけ、骨がもろいせいか歯も抜けていました。頭には血管が浮き出でていて人からエイリアンと言われからかわれる事は、しょっちゅうだつたそうです。

皆さんは、もしアシュリーみたいな子が身近にいたらどうしますか?いや、自分がもしそしたらどんな人生を送つていただろ

う。

考へても彼

女のように人手助けなく普通の学校に通い、楽しく過ごす事ができました

か。

人と違う外

つた。

先生の病気は、今の医学や薬では治すことのできなかった自分が悔しくて、何度も何度もいた。その後私は、先生の命を救える薬があつたなら、また先生に会うことができたのに。先生と一緒にバレーボールをすることができるのに。と、何もできなかつた自分が悔しくて、何度も何度もいた。そして、大切な人の別れを経験した私に、「人の命を救う薬剤師になる」という大きな将来の夢ができた。

薬剤師は、医者の処方箋に従つて薬を調合したりすり、大学等の研究施設で新しい薬を研究したりする。私は、新しい薬剤の研究開発に取り組んでいます。現在の医学や薬では簡単に治せない病氣で苦しんでいる人々を、一人でも多く救いたい。そして、難しい病氣と向き合っている人々の悩みを優しく受け止め、勇気づけ、温かい心で包めるような薬剤師になりたい。

薬剤師になるには、大学で六年勉強し、難しい国家試験に合格しなければいけない。自分には無理なのではないかと不安になることもある。そんな時は、大好きだった先生の笑顔を思い出す。勉強もスポーツもボランティア活動も、今、自分にできる事を一生懸命し、夢に向かって前進していくべきだ。人の体も心も救える薬剤師を目指して。

枕崎市10年のあゆみ

1999 平成11年4月

7月

防災行政無線本格運営を開始
「河川をきれいにする条例」を制定施行
枕崎港開港・無線検疫対象港の指定を受ける
国道226号花渡橋が完成

水産大臣賞を受賞
南薩縦貫道、川辺ダム付近から国道225号間
7kmが調査区間に指定

第53回全国お茶まつりで枕崎市が産地賞、農林省茶葉賞を受賞
枕崎市立幼稚園看護婦学校閉校
枕崎市立幼稚園が妙見に完成

介護保険事業開始
資源ごみの分別収集本格実施
南瀬館がNFC賞受賞

九州地区漁港大会開催(枕崎漁港外港)
枕崎市立幼稚園看護婦学校閉校

住民本台帳ネットワークシステム導入
枕崎紅茶本場会の発足、枕崎紅茶の復活を図る

農業生産履歴の記帳を開始
枕崎芸術展が第53回南日本文化賞受賞

多重量無線四線システム完成
農業生産履歴の記帳を開始

IPK(クリーブウェア)稼働
住民基本台帳カード発行業務開始

LGWAN(総合行政ネットワークシステム導入)
導入

枕崎労働者総合福祉センターを雇用・能力開発機構から購入し「サン・フレッシュ枕崎」と名

称更名
納稅組合制度の廃止
第五次枕崎市総合振興計画施工完成

市立保育所の民間化実施
市立病院東新館完成(18床・食堂・会議室)

南瀬館火災
市制55周年記念郷土芸能大会開催

枕崎冷凍財政集中改革プランを策定
枕崎市行財政集中改革プランを策定

茶園面積が601ha(目標600ha)を達成
第五次枕崎市総合振興計画施工開始

第五次枕崎市総合振興計画施工開始
新神浦橋交替工事完成(総合型地域スポーツクラブ)設立

枕崎市大塚花き生産者協会が南日本新聞社主催の第1回南日本経済賞受賞

南瀬館再生開館記念式典(枕崎の作家たち展)を開催
枕崎市漁業(枕崎ぶえん館)が第45回農林水産祭に内閣総理大臣賞受賞(乾式)

南瀬地区衛生管理組合が発足
南瀬地区衛生管理組合が発足

新神浦橋交替工事完成(花渡川床上浸水対策特別緊急事業により)

枕崎市文化協会創立40周年記念式典、祝賀会
州唯一の三尺玉花火を初めて打ち上げる

第62回県民体育大会川辺町開催(競技種目花渡川床上浸水対策事業完了(桜馬場地区))

国道225号新中洲橋新工事完成(花渡川床上浸水対策事業により)

枕崎市大塚花き生産者協会が南日本新聞社主催の第1回南日本経済賞受賞

枕崎市文化協会創立40周年記念式典、祝賀会
州唯一の三尺玉花火を初めて打ち上げる

第62回県民体育大会川辺町開催(競技種目花渡川床上浸水対策事業完了(桜馬場地区))

国道225号新中洲橋新工事完成(花渡川床上浸水対策事業により)

枕崎市文化協会創立40周年記念式典、祝賀会
州唯一の三尺玉花火を初めて打ち上げる

第62回県民体育大会川辺町開催(競技種目花渡川床上浸水対策事業完了(桜馬場地区))

国道225号新中洲橋新工事完成(花渡川床上浸水対策事業により)

枕崎市文化協会創立40周年記念式典、祝賀会
州唯一の三尺玉花火を初めて打ち上げる

第62回県民体育大会川辺町開催(競技種目花渡川床上浸水対策事業完了(桜馬場地区))

国道225号新中洲橋新工事完成(花渡川床上浸水対策事業により)

枕崎市文化協会創立40周年記念式典、祝賀会
州唯一の三尺玉花火を初めて打ち上げる

第62回県民体育大会川辺町開催(競技種目花渡川床上浸水対策事業完了(桜馬場地区))

枕崎市文化協会創立40周年記念式典、祝賀会
州唯一の三尺玉花火を初めて打ち上げる

第62回県民体育大会川辺町開催(競技種目花渡川床上浸水対策事業完了(桜馬場地区))